



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Dimanche 25 septembre 2016

Hommage de Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, à Jean Boissonnat

Homme de presse, journaliste et essayiste, spécialiste des questions économiques, Jean Boissonnat était un pédagogue engagé dans le débat économique. Grande figure du journalisme, il était respecté pour sa rigueur intellectuelle et ses convictions humanistes. Cofondateur avec Jean-Louis Servan-Schreiber du magazine l'Expansion, il dirigea également la rédaction de la Tribune de l'Expansion, fonda le magazine l'Entreprise et fut un éditorialiste de talent, notamment sur l'antenne d'Europe 1.

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, adresse à sa famille et à ses proches ses sincères condoléances.

Contact

Ministère de la Culture
et de la Communication
DICOM / Service de presse
01 40 15 80 20
Service-presse@culture.gouv.fr